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広報広聴会議 
 

日 時  平成２８年９月２７日（火） 午後  時  分～  

    場 所  第３委員会室  

  

 

１ 広聴部会活動 

（１） 議会報告会について 

    ・次第の一部変更について 

 

（２） わがまちトーク（自治会版）について 

・出席議員の確定 

    ・アンケートについて 

    ・実施報告について 

 

 

 

２ ホームページのリニューアルについて（市長公室） 

 

 

 

３ その他 

（１）ソーシャルメディア運用ガイドラインの見直しについて 

（２）次回会議 



議会報告会（市民ホール） 

 

開 催 次 第 

 

司 会 (広報広聴会議委員長) 

 

１ 開  会                          １分 

 

１ 開会挨拶                     (議長)  ３分 

 

１ 出席議員紹介                         

 

１ 議会報告 

 

  ① 決算特別委員会                (委員長) １７分 

 

  ② 総務文教常任委員会              (委員長)  ５分 

 

③ 環境厚生常任委員会              (委員長)  ５分 

 

④ 産業建設常任委員会              (委員長)  ５分 

 

⑤ 京都スタジアム（仮称）検討特別委員会    （委員長）  ３分 

 

 

１ 質疑応答                          ２０分 

 

１ 閉会挨拶              (広報広聴会議委員長)   １分 

 

１ 閉  会 

 

           ＊ 受付担当   （冨谷）（並河） 

           ＊ 写真担当   （竹田）（奥村） 

           ＊ 要約筆記担当 （奥村）（冨谷） 

＊ マイク担当  （並河）（冨谷） 

           ◎ 集合時間   １９時 



開催日・会場
千歳町　10.27(木）

20:00～
（千歳町自治会館）

本梅町　10.29(土）
13:30～

（ほんめ町ふれあいセン
ター）

千代川町　1.14(土）
20:00～

（千代川町自治会館）

東本梅町　1.17(火）
20:00～

（東本梅町ふれあいセン
ター）

畑野町　1.18(水）
20:00～

（畑野町公民館）

司　会

開会挨拶

総務文教常任委員会 石野議員 三上議員 山本議員 奥野議員 奥野議員

堤議員 奥野議員 竹田議員 田中議員 木曽議員

環境厚生常任委員会 酒井議員 奥村議員 小川議員 平本議員 奥村議員

馬場議員 冨谷議員 平本議員 福井副議長 馬場議員

産業建設常任委員会 並河議員 並河議員 小島議員 齊藤議員 藤本議員

明田議員 齊藤議員 湊議員 菱田議員 湊議員

閉会挨拶

受付担当

写真担当

要約筆記担当

マイク担当

会場責任者

広聴部会 奥村議員 菱田議員 冨谷議員、並河議員 奥村議員 竹田議員

集合時間 19:00 12:30 19:00 19:00 19:00

事務局

わがまちトーク班編成及び役割分担



  

 
 

 本日は、わがまちトークにお越しいただきありがとうございます。 

本日感じられたこと等どんなことでも結構ですので、ご記入をお願いします。  

◎次の各項目について、□に□チェック又はご記入をお願いします。 

 

●年齢  □２０歳未満  □２０歳代  □３０歳代  □４０歳代  □５０歳代  

□６０歳代   □７０歳代  □８０歳以上 

 

●性別  □男性     □女性 

 

●本日の意見交換会の開催をどのようにしてお知りになりましたか。（複数回答可） 

□議会だより   □きらり亀岡おしらせ   □ホームページ  □ 回 覧 

□議員からの案内  □自治会から  □その他（         ） 

 

●議会が主催する議会報告会やわがまちトークに参加されるのは何回目ですか。 

    □初めて   □２～３回目   □４～５回目   □６回目以上 

 

●本日参加された動機は何ですか。（複数回答可） 

    □議会・議員に興味があったから    □市の施策に興味があったから 

□議会に自身の意見を伝えたかったから □議員や自治会から案内があったから 

    □その他（                       ） 

 

●議員が主催する意見交換会「わがまちトーク」について、どのような内容を希望されますか。 

 （複数回答可） 

□定例会で決定した内容中心の報告 

□現在議会で話し合われている課題についての報告 

□市政課題をテーマにした意見交換会 

□その他（                ） 

 

●市政の課題で今、最も関心のあるテーマは何ですか。 

  （                                ） 

 

●参加者との意見交換の際、意見が出しやすい方法を検討しています。何かご提案があればお書

き下さい。 

  （                                ） 

 

●議会にどのようなことを期待しますか。 

（                                ） 

 

●本日参加してのご感想、ご提案などありましたらお書きください。 

（                                ） 

 

裏面に続きます 



  

 

●誌面全体について  

（１）読みやすさは…  □読みやすい   □どちらとも言えない  □読みにくい 

[その理由：                       ] 

（２）内容の充実度は… □充実している  □どちらとも言えない  □充実していない 

[その理由：                       ] 

（３）記事の内容は…  □わかりやすい  □どちらとも言えない  □わかりにくい 

[その理由：                       ] 

（４）議会の活動が…  □伝わってくる  □どちらとも言えない  □伝わっていない 

[その理由：                       ] 

 
 

●市議会だよりに望むことはどのようなことですか。 

［                                      ］ 

●改善すべき点があれば、お書きください。 

［                                      ］ 

●掲載してほしいコーナーなどご提案があれば、お書きください。 

［                                      ］ 

●その他、市議会だよりに関して、ご意見などがあれば、お書きください。 

 

 
ご協力ありがとうございました 

◆ 市議会だよりについてお伺いします  

 










